



CUNA MÁS, PENSIÓN 65 Y BECA 18 DEBEN DE IMPLANTARSE EN YARUSYACÁN Y VICCO



Por segundo día consecutivo el Parlamentario, representante por Pasco Néstor Valqui Matos, visitó el pasado miércoles 25 de enero los distritos de San Francisco de Asís de Yarusyacán y Vicco. La motivación para este recorrido se relaciona a la función de representación congresal y acción de fiscalización. Para esta última semana de enero son

6 distritos los que vienen siendo visitados. Entre ellos Pallanchacra, Huariaca, Yarusyacán, Vicco, Fundición de Tinyahuarco y Huayllay.

Durante esta visita tanto el Burgomaestre de “La Nación Yaro”, César Aliaga Victorio, al igual que la alcaldesa de la tierra del “rally”, Lic. Luzmila Malpartida Palacín, evidenciaron su conformidad con esta forma de representación, conversación y llegada a la ciudadanía de Pasco, ya que como indicaron, en los últimos 15 años ningún Congresista se ha preocupado por explicar de la manera más sencilla el presupuesto asignado a estas dos municipalidades y en que realmente se está gastando el dinero de todos.

Entre los pedidos más urgentes que clama la población de Yarusyacán es velar por el respeto a los derechos que son pisoteados por las Asociaciones de Fondos de Pensiones (AFP's). De igual modo con los inconvenientes de telefonía celular, empleo para las mujeres en entidades públicas y privadas sin discriminación.

Por el lado de los comuneros del distrito de Vicco, los asistentes pidieron que el Congresista siga de cerca los problemas de contaminación de más de 7 mil hectáreas circundante a la laguna de Chinchaycocha. Muy incómodos, también reclamaron, que se fiscalice los compromisos asumidos por el presidente regional Kléver Meléndez sobre el aeropuerto y la facultad de medicina de la UNDAC.

Luego de varias horas de un titánico recorrido, el Congresista Néstor Valqui pidió que las autoridades ediles, comunales, representantes de la organizaciones de base,

entre otros grupos humanos, visiten su despacho congresal en la ciudad de Lima. Para afiatar aún mejor la atención de necesidades. “Con un ejemplo claro les digo que gracias a las gestiones y visitas realizadas ante la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (SUNAT) y Aduanas en Lima hemos conseguido 47 mil dólares que irán en beneficio de la población Asháninka de Puerto Bermúdez”, culminó diciendo finalmente.

Lima 26 de enero del 2012